

放課後楽校 ながとろ通信



放課後楽校inながとろ

事務局発行

令和5年5月16日

No.1

「開校式」楽しい楽校のはじまり



本日は「開校式」、来賓として長瀬小の佐藤有紀校長先生をお招きしました。コーディネーターの佐々木さんからは楽しい楽校にしましょう。佐藤校長先生からは「楽しく学ぶことはみなさんにぴったりです。思いやりの気持ちを大切に活動してください。」と励ましの言葉をいただきました。



続きまして自己紹介の様子、スタッフから「私たちは8名、楽しく活動しましょう！」



4年生の自己紹介 ～さすが立派に～

3年生の自己紹介 ～やさしさいっぱい～



2年生の自己紹介 ～お互いに拍手を～



1年生の自己紹介 ～校長先生も参加～

楽しいレクリエーションタイム！！みんなすぐに仲良し！！



ばくだんゲーム ～音楽に合わせて～



ボール運び ～最初は新聞紙で～



ボール運び～新聞紙丸めて～



瞬間移動ゲーム



風船キャンディを使って自由遊び



『帰りの会』の司会は4年生



感想発表は3名のみなさん

- 《感想発表》
- ・初めての参加で緊張したがとても楽しかった
 - ・風船キャンディがいろいろなゲームに使えびっくりしたし楽しかった